EMBAJADORA DE MEXICO EN LA FEDERACIÓN DE RUSIA

Moscú, 11 de julio de 2018

Señora Maria Lozovskaya Subdirectora del Departamento de Relaciones Internacionales e Interregionales Cámara de Comercio e Industria de los Urales

Estimada señora Lozovskaya:

Por medio de la presente, quisiera expresar mi más sincero agradecimiento por la hospitalidad, facilidades y apoyo brindados a los funcionarios de la Embajada de México en Rusia para el establecimiento del consulado móvil en Ekaterimburgo, en el marco de la Copa Mundial de Futbol FIFA 2018.

El apoyo recibido por parte de la Cámara de Comercio e Industria de los Urales, y suya en particular, fue sustancial para la atención a aficionados mexicanos que requirieron asistencia consular entre el 26 y el 28 de junio del año en curso. Destaco su eficiencia y amabilidad en el apoyo al equipo consular de México en esta labor.

Le reitero, además, la disposición de la Embajada de México para desarrollar proyectos de cooperación que contribuyan al fortalecimiento de los lazos de amistad entre la región de Sverdlovsk y México.

Reciba un cordial saludo.

Atentamente,

Norma Pensado



FIFA 2018.

